

2024-06-02

¡Se cae el sistema! Denuncian ciberataque contra el Instituto Electoral de la CDMX

Autor: Mariana Alcántara Contreras

Género: Nota Informativa

<https://www.record.com.mx/contra/se-cae-el-sistema-denuncian-ciberataque-contra-el-instituto-electoral-de-la-cdmx>

Durante la operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la página web del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) experimentó dificultades técnicas como consecuencia de un ciberataque, afectando la visualización en tiempo real del conteo de actas electorales.

Al abrir la página del IECM, se encuentra la leyenda "estamos en mantenimiento", se podía leer al querer entrar a la página

Durante la entrevista concedida a Adriana Pérez Cañedo y Martín Carmona para Enfoque Noticias, el consejero de la Ciudad de México explicó que las autoridades electorales se encuentran laborando en la restauración del servicio de la página web, así como en la identificación de la ubicación desde donde se están perpetrando los ataques.

"Sí, comentarles que, como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, en la cual la tuvimos que dar de baja para poder restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque" declaró el consejero.

La página del IECM volvió a operar con normalidad a las 21:45 horas. El PREP reportó avances en el conteo de actas, con Clara Brugada liderando con más del 99% de actas por contabilizar en la capital.